



4. Generation - Motoren

28/02/2024 Die Motorenpalette des Sechszylinder-Boxermotors erstreckt sich von 272 PS in den Carrera-Versionen bis 450 PS im 911 Turbo S im Modelljahr 1998 und als 911 Turbo mit Leistungssteigerung.

Die Motorenpalette des Sechszylinder-Boxermotors erstreckt sich von 272 PS in den Carrera-Versionen bis 450 PS im 911 Turbo S im Modelljahr 1998 und als 911 Turbo mit Leistungssteigerung. Der Hubraum liegt zwischen 3.6 und 3.8 Litern. Neu dabei: der 911 GT2, ein Dynamiker auf Basis des 911 Turbo. Ab 1995 steigert Porsche die Leistung des 3.6-Liter-Sechszylinder im Carrera 2 und Carrera 4 auf 285 PS. Optional bietet das Werk eine Leistungssteigerung mit 3.8 Litern Hubraum auf bis zu 300 PS an. Um die Höchstgeschwindigkeit von über 270 km/h zu erreichen, verbaut Porsche im 911 erstmals ein Sechsganggetriebe.

**MEDIA
ENQUIRIES**



Astrid Böttinger

Spokesperson Heritage and Porsche Museum
Team Coordinator Communications
+49 (0) 170 / 911 2065
astrid.boettinger@porsche.de

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/pressemappen/60-Jahre-Porsche-911/4.-Generation---Motoren.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/d8909719-f21a-44c1-868c-6dca43349a3c.zip>